

◇小規模特任校◇ 神埼市内全域から就学できます。



希望の子

令和7年6月23日(月)

第5号

校長 吉家 恵美



学校 HP

【 5・6年宿泊学習 】

天候に恵まれた今月の5日(木)～6日(金)、5・6年生の計11名が北山少年自然の家での宿泊学習に参加しました。梅雨入り前で天候もよく、脊振とはまた違った山間部のよさを味わいながら、様々な体験をすることができました。チームワークが抜群で互いに声をかけながら仲良く活動できており、成長を感じました。



クラッシュビー玉作り



幻想的なキャンプファイヤー



まきを割り、かまどで
ご飯・カレー作り



協力できたフィールドビンゴ

【読書・自主学習のすすめ】

6月は図書館まつりがありました。委員会の子も達中心に楽しいイベント内容が企画されていて連日大盛り上がりでした。また、家庭学習週間中、子ども達の様子はいかがでしたか？進んで学習できていましたか？

写真は図書館まつりの様子と5・6年生の読書の中の様子です。私も小中学生の頃は、時間があれば読書をしていたな、と懐かしく思います。心に残った本は今でも内容を鮮やかに思い出せます。



【 育友会:除草作業&廃品回収 】

6月7日(土)、14日(土)と2週続けて育友会環境整備部主催で除草作業と廃品回収が行われました。皆様、ご協力ありがとうございました。



人数が多いとはいえ
ない中、学校の環境
整備のためにご協力
いただき本当にあり
がとうございます！



地区ごとに回収してくだ
さっていたので、たくさん
の資源物が集まりました！

【 地域の皆様に見守られながら 】

脊振地区の主任児童委員のお二人です。子ども達の健やかな成長を願い、地域の中で優しく温かく支えていただいています。内村様も、井上様も「(言いにくいことでも)何でも私たちに話したり相談したりしてほしいです。」と教えてくださいました。保護者の方、そして子ども達の相談等も受けられます。主任児童委員の方への窓口は、学校 吉家までお願いします。



内村由利子さん



井上佐智子さん

～校長室の窓から～

6月後半。夏休みも近づいてきました。ところでみなさま、「夏至(げし)」について意識をされていますか？今年には21日(土)でしたね。一年中で一番〇〇〇・・・？さあ、子ども達はどれくらい知っているのでしょうか。夜明け、夕暮れ、日の入り、日の出。時計や文字盤からではなく、空の色で時間を体感する・・・そんな日があってもいいかもしれませんね。

よしいえ